

Quillota aportó a la reconstrucción en Quillón y Tomé

El envío incluyó más de 600 polines y 12 toneladas de mercadería, destinados a apoyar la recuperación de zonas afectadas en Ñuble y Biobío

La Municipalidad de Quillota concretó un nuevo envío de ayuda a las comunas de Quillón y Tomé, focalizado en apoyar los procesos de reconstrucción tras los incendios forestales que afectaron a ambas zonas durante las últimas semanas.

El operativo consideró el traslado de más de 600 polines, destinados a labores de reposición y reparación de infraestructura básica, junto a 12 toneladas de mercadería, entre alimentos no perecibles, artículos de aseo, agua envasada y alimento para mascotas, insumos clave para las familias que comienzan la etapa posterior a la emergencia.

La ayuda fue reunida a través de una campaña impulsada por el municipio quillotano, sumando el aporte del mundo del deporte mediante el partido solidario disputado entre San Luis

y Deportes Limache, además del respaldo de comunidades evangélicas y capillas de la Iglesia Católica de la comuna.

Los polines fueron destinados a la comuna de Quillón, donde la Municipalidad de Quillota ya había enviado 8 toneladas de ayuda el pasado 23 de enero, mientras que la mercadería fue derivada a Tomé, comuna costera que presenta un alto número de damnificados, especialmente en el sector de Punta de Parra.

Desde la delegación quillotana, el jefe de Gabinete de la Municipalidad, Gustavo Rodríguez, destacó que el objetivo del envío es acompañar el proceso de recuperación. "Estamos descargando más de 600 polines para apoyar directamente la reconstrucción, junto con alimentos y artículos de primera necesidad que permitirán a las familias avanzar en

esta etapa posterior a la emergencia", señaló.

APOYO DIRECTO PARA LA RECUPERACIÓN LOCAL

El traslado de la ayuda se realizó en camiones de empresas privadas, acompañados por una delegación de funcionarios municipales. En Quillón, el material fue recepcionado en el Liceo Luis Cruz Martínez por Beatriz González, encargada del centro de acopio communal, quien valoró el aporte para las familias afectadas.

"Este material de construcción quedará a disposición de las familias damnificadas, permitiéndoles avanzar en la reconstrucción de sus viviendas tras los incendios", indicó.

Posteriormente, la delegación arribó al Gimnasio Municipal de Tomé, donde se completó la entrega de la mercadería destinada a las familias que inician su proceso de recuperación tras la emergencia.

